



Fecha: 28/03/2012 Sección: EL MIRADOR

Páginas: 71



Cuarenta años tan cerca

El acto académico de celebración del Día de la UNED contó con la correspondiente entrega de diplomas y una ponencia sobre la igualdad de todos ante la ley



Jesús Sánchez, Ignacio Cepeda, Emilio Cepeda y Javier Díaz de Argandoña.



Marian Urretxu, Enrique Ríus, Javier Ircio y Ainhoa Ríus.

ste año, la UNED cumple cuarenta 'primaveras' desde su creación y la celebración del aniversario ya tiene su propio símbolo. Ayer lo lucían en su solapa los asistentes al acto académico que tenía lugar en el Aula Magna del centro asociado de Vitoria para conmemorar la efeméride. Su directora, Teresa Imizcoz, no pudo acudir al encuentro, pero sí dejó unas palabras para dar la bienvenida a los invitados. Alberto Pérez Simón. secretario académico del centro, ejerció de maestro de ceremonias ante el diputado general de Álava, Javier de Andrés; los titulares forales de Cultura. Icíar Lamaráin, v Hacienda, Luis Viana; y el concejal de Servicios a la Ciudadanía, Alfredo Iturricha.

La proyección de un vídeo que resumía las cuatro décadas de la Universidad a Distancia y un saludo del rector, Juan Antonio Gimeno, precedieron a la conferencia titu-lada '¿Somos todos iguales ante la Ley?', que impartió el Magistrado de la Audiencia Provincial de Álava, Jaime Tapia. Después, llegó el momento de recompensar el esfuerzo de varios alumnos y alumnas que finalizaron sus estudios en la convocatoria extraordinaria de diciembre del año pasado. Así, Ainhoa Ríus, Ansgar Mikel Nell, Luis Carlos Segura, Tomás Echeverría, Iker Sobrón y Elena Fernández de Zuazo fueron los estudiantes que recibieron diploma, aunque alguno de ellos no pudo asistir a la ceremonia.

En el periodo comprendido entre las celebraciones de los días de la UNED de 2012 v de 2013, sus responsables intensificarán sus esfuerzos con el fin de mostrar la realidad de sus estudiantes y titulados, de sus investigadores, de sus centros, de su personal, de sus estructuras y de sus innovaciones constantes. . La celebración daba comienzo con la jornada de puertas abiertas, en la que los estudiantes podrán acercar-se a ver las nuevas aulas virtuales, en las que se aplican las últimas tecnologías. Lo explicaba el conserje administrativo del centro, **Lisardo Tesouro**, junto a profesores como Enrique Águirrezábal, Emilio Cepeda, Francisco Javier Asencor, Emilio Cepeda, José Ignacio Besga, Yolan-da Fernández de Aránguiz, Gerardo Ariznabarreta, Jesús Sánchez, Ignacio Cepeda, Domingo de Echevarría, Carmen Rodríguez Marcos o Javier Díaz de Argandoña, entre otros. En la UNED se obtienen Titula-

ciones Oficiales con el aval de una universidad pública que ha ganado su prestigio gracias a los cientos de miles de estudiantes que, gracias a su esfuerzo y al apoyo de sus familias, a costa de horas de ocio y descanso, han consolidado la máxima valoración de empresas y los mejores resultados en oposiciones oficiales. Así lo entendieron asistentes al acto como el secretario del di-putado general, **Juan Pablo García** de Vinuesa, o Carmen Álvarez, Javier Ircio, Enrique Rius o Marian Urretxu, entre muchos otros. La cita finalizó con felicitaciones a los diplomados, intercambio de opiniones y alguna que otra anécdota.



Carmen Álvarez, Juan Pablo García de Vinuesa, Enrique Aguirrezábal y Alfredo Iturricha.: Fotos: IGOR AIZPURU



Gerardo Ariznabarreta, Javier de Andrés, Jaime Tapia, Icíar Lamaráin, Luis Viana y Domingo de Echevarría.